



Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler und liebe Kolleginnen und Kollegen

Schlüsselbund mit Filzhänger gefunden

Am Dienstag wurde ein Schlüsselbund mit vier Schlüsseln gefunden. Ein Schlüssel davon ist ganz winzig klein. Das Bund kann bei Frau Thiele im Büro abgeholt werden.

Kerstin Thiele / Sekretariat GF

Kaplasteine und Aufbewahrungsmöglichkeiten

Im Hort haben wir dringenden Bedarf an Kaplasteine. Falls Familien welche abzugeben haben, würden wir uns sehr darüber freuen. Außerdem haben wir Bedarf an ein bis drei mittelgroßen bis großen Holztruhen oder Körben mit Deckel zur Verwahrung von Kostümen und Kaplasteinen.

Hort

Pferdemist für den Schulgarten

Der Frühling naht und der Schulgarten würde sich sehr über eine zusätzliche Düngergabe freuen:)) Darum meine Frage:
Hat jemand einen Zugang zu schön abgelagertem Pferdemist und wäre zudem in der Lage einen vollen Hänger zum Schulgarten zu fahren?
Über positive Rückmeldungen per iserv würde ich mich wahnsinnig freuen!!!
Vielen lieben Dank.

Susanne Stock / Gartenbaulehrerin

Elternsprechtage

Der Elternsprechtage findet am Freitag von 15:00 bis 18:00 Uhr statt. Sie können über das IServ-Modul „Elternsprechtage“ Gesprächstermine mit unseren Lehrkräften buchen. Zusätzlich wird es am Eingang einen Aushang mit noch verfügbaren Terminen geben, in den Sie sich auch spontan am Freitag eintragen können.

Lehrkräfte, die am Sprechtag nicht zur Verfügung stehen, bieten Ihnen auf Wunsch einen Extratermin an.

Neuer Cellolehrer

An unserer Schule gibt es einen kleinen Kreis an InstrumentallehrerInnen, die am Nachmittag unsere SchülerInnen hier vor Ort unterrichten.

Wir konnten einen neuen Cellolehrer für diesen Kreis gewinnen, worüber wir uns sehr freuen. Anton Peys möchte als Cellolehrer an unserer Schule beginnen.

Eine kurze Vorstellung seiner Person finden Sie im Anhang. Bei Interesse für Ihr Kind melden Sie sich gerne über Iserve bei mir.

Die Kontaktdatenliste aller anderen InstrumentallehrerInnen, die an unserer Schule unterrichten, gebe ich ebenfalls gerne auf Anfrage heraus.

(Instrumente: Geige, Klarinette, Saxophon, Querflöte, Gitarre, Klavier und nun auch Cello)

Katharina Schaal / Musiklehrerin

Anlagen:

Vorstellung Instrumentallehrer Cello



Hallo liebe Eltern!

Mein Name ist Anton Peys.
Ich bin Dipl. Cellist.

Von 2017 bis 2020 unterrichtete ich Cello an der Waldorfschule Süd-Ost.
Leider musste ich wegen der Pandemie den Unterricht abbrechen und ich würde mich freuen, immer wieder die Möglichkeit zu haben, mit den Kindern die Freude an der Musik zu teilen.

Meiner künstlerische Tätigkeit beschränkt sich nicht nur auf das "klassische Cello Spielen" sondern erweitert sich mit der verschiedenen Musikarten und Genren von Jazz und Rock bis zu Pop und Techno!

Ich habe unter anderem eine große Liebe zur Komposition und habe bereits einige Stücke fürs Cello und das Orchester komponiert.
Die können Sie gerne auf Youtube oder Soundcloud anhören.

Tel: 015775470877
Email: antonpeisakhov@gmail.com